
RECOMENDAÇÃO Nº 008/2021                                           de 12 de fevereiro de 2021. 

 

Os Vereadores, infra firmados, com assento nesta casa legislativa, 

solicitam que seja encaminhado ao Executivo Municipal (Prefeito Municipal) o seguinte 

pedido de providência em caráter de URGÊNCIA: 

- Que o Poder Executivo Municipal estude a possibilidade/viabilidade e 

passe a realizar a entrega de exemplares do Jornal Boa Nova nas comunidades e/ou 

residências; 

- Que o Poder Executivo Municipal realize a limpeza da rua Beno Kerber; 

- Que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 

Obras Públicas, Serviços Urbanos e trânsito efetue a roçada do capim nas laterais das 

estradas vicinais e da Rodovia AM 9195/386 (acesso asfáltico municipal). 

 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista que muitas 

famílias não tem mais crianças que estudam nas escolas do município e ficam sem o 

exemplar do Jornal Boa Nova, por isso o Poder Executivo deve assegurar algum meio 

para levar esses exemplares a serem distribuídos pelas comunidades (deixando na 

capela ou no campo de futebol), ou mesmo entregando nas casas. Essa foi uma das 

maiores reinvindicações da comunidade na campanha eleitoral de 2020. 

Quanto à Rua Beno Kerber, a mesma foi aberta na última administração, 

mas hoje está com aspecto muito feio, ainda mais por tratar-se de uma rua do centro 

da cidade, que está tomada pelo capim. Acreditamos que é de fundamental importância 

investir no embelezamento da cidade, além de garantir a trafegabilidade nesta rua, que 

fica localizada nas proximidades de um supermercado, lotérica e do Banco Sicredi. 



Ademais, também é necessária uma limpeza geral em barrancos e 

laterais das estradas vicinais e da AM 9195/386 (acesso asfáltico municipal), onde 

existem muitos galhos e capim que obstruem o trânsito e dificultam a visibilidade dos 

motoristas. A limpeza das estradas é de fundamental importância para dar mais 

segurança e comodidade para a população, pois estamos próximo de uma nova safra e 

hoje temos maquinários grandes, sendo que o capim dificulta a passagem dos 

mesmos. 

Pelo exposto, solicitamos providências urgentes da administração 

municipal, a fim de sanar esses problemas que causam enormes contratempos para a 

população de Nova Boa Vista. 

Certos de contar com vosso pronto atendimento, desde já, continuamos 

ao seu inteiro dispor.  

 

 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 12 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

 

VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 

Bancada do PP 

 

 

 

FERNANDO LIELL 

Bancada do PP 

 

 

 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 

Bancada PTB 


